



Antrag zum Schutz vor Infektionskrankheiten

In öffentlichen Einrichtungen der Marktgemeinde Stockstadt a. Main

Im Zuge der Corona-Pandemie ist deutlich geworden, dass Lüftungsanlagen eine große Bedeutung bei der Verbreitung von Viren, Bakterien, Pilzsporen und Allergenen zukommt.

Die FWG-Stockstadt beantragt daher zu überprüfen, wie die Lüftungsanlagen in gemeindlichen Einrichtungen konzipiert sind und ob sie geeignet sind, Krankheitserreger zu beseitigen (Filtration bzw. Inaktivierung durch aktive Ionisation oder UV-C-Strahlung). Ein entsprechender Haushaltsansatz ist zu bilden.

Nachdem der Schulbetrieb trotz Corona aufrechterhalten werden soll, ist es zwingend geeignete Maßnahmen zu ergreifen, um eine Verbreitung des Virus in Schülergruppen zu verhindern oder zumindest zu reduzieren. Sinnvoll ist es zwischen benachbart sitzenden Schülern Trennscheiben aufzustellen, da zumindest beim Tragen von Alltagsmasken der ausgeatmete Luftstrom zur Seite abgelenkt wird. Darüber hinaus sollten geeignete Maßnahmen ergriffen werden, um erregerehaltige Aerosole zu desinfizieren. Der Einsatz von UV-C-Lampen als Ergänzung zu Lüftungsmaßnahmen insbesondere bei sehr niedrigen Temperaturen ist daher geboten. Ein entsprechender Haushaltsansatz ist zu bilden.

Ziel der Maßnahmen ist ein sicheres Klassenzimmer!

Stockstadt, den 29.10.2020

Fraktionsvorsitzende Jutta Herzog
für die FWG-Fraktion
im Marktgemeinderat Stockstadt a. Main